



La Plata, 3 de mayo de 2020.-

COMUNICADO

HOSPITALES Y ESTABLECIMIENTOS PUBLICOS Y PRIVADOS, PROVINCIALES Y MUNICIPALES:

En el contexto de la Pandemia de COVID-19, queda demostrado que los Kinesiólogos somos un recurso vital para las áreas de cuidados intensivos y respiratorias de todo establecimiento de salud, siendo reconocidos y apoyados por toda la comunidad y por el resto de los profesionales de la salud, compañeros diarios en esta batalla contra el coronavirus.

No obstante ello tenemos que advertir que estamos recibiendo reclamos de nuestros colegas, en relación a que el equipamiento de protección personal en algunos casos no estaría cumpliendo con los requerimientos de bioseguridad para la correcta protección, sumado a la escasez de insumos de protección, lo cual pone en grave riesgo la salud de los profesionales.

Por este medio desde el Colegio exhortamos a los Directivos y Autoridades de los distintos establecimientos de salud, públicos o privados, de la Provincia de Buenos Aires y sus Municipios, a que tomen las medidas necesarias para dotar a los Kinesiólogos de los elementos de bioseguridad adecuados y en cantidad requerida, para evitar el contagio de los mismos y se garantice el cumplimiento de los protocolos, respetando el trabajo esencial que nuestros colegas con gran esfuerzo y responsabilidad vienen realizando desde el primer instante de la emergencia y en la primer línea de lucha contra el COVID-19.



Lic. Kigia y Terapia ORTA ESTEBAN JUAN FELIPE
Presidente
Colegio de Kinesiólogos Pcia. Bs. As.